
回 覧                                

 ウェルシー自治会 役員会議事録 平成 27 年 8 月 

日 時 平成 27 年 8 月 1 日(土) 19:00～21:25 
場 

所 
ウェルシー集会所 2F 会議室 

出席者 

倉嶋会長・奥野山副会長・内藤副会長 [総務部] 鈴木・諸星 [財務部] 酒井・竹

下  [広報部] 晦日・土橋  [防犯防災部]  林・串田・宮崎・小曽根  [保健衛生

部] 植村・染谷 [厚生部] 岡村 [文化体育部] 荻原・竹内・大川内・深町

[管理組合] 黒河  [ウェルシークラブ] 鈴木    西田前会長                   

   
１ 管理組合より 

 管理組合の黒河理事より以下の件について報告があった。 

① 7 月 12 日の一斉清掃時に試行した階段の高圧洗浄については、住民負担が大きいことから自

主活動とすることとした。 

② 高齢化対応の検討の進め方について、自治会、ウェルシークラブと論議した。 

③ 違法駐車を３カ月連続で行っている車両が 1 台あるので、広報するとともに車の所有者を調

べることとなった。 

④ フレッツ光マンションタイプ(光配線方式)設備導入調査の結果、2 件の改善の実施を条件に導

入は可能との報告があった。 

 

 

２ 会長より  

 南が丘 8 自治会で実施する 8 月の夜間パトロールのウェルシー地区には、8 月 25 日のみ成田

小学校及び柳下中学校も参加する。 

 9 月の市内一斉清掃時に、ウェルシーとエクシードの間の道路清掃は昨年と同様、9 月はエク

シード、来年 3 月はウェルシーが担当することとなった。 

 

 

３ 夕涼み会(8 月 29 日(土)開催)について  

 堂田実行委員会代表の代理として西田前会長が出席し、周知用ポスターを掲示済みであること、

機材の借用申請等の準備状況、実行委員会メンバー案について説明があり、8 月９日の実行委

員会で内容がほぼ確定するとの説明があった。 

 8 月９日の打ち合わせ結果については、まず倉嶋自治会長に報告し、自治会役員にも周知する

こととなった。 

 夕涼み会の実施に関して、住民から騒音・臭気・煙等に対する配慮要望が出ており、対応につ

いて実行委員会で協議するよう依頼した。 

 ウェルシークラブから、夕涼み会当日に綿菓子の提供を行うとの報告あり。 

 

 

4  防災訓練について  (防犯防災部) 

 平成 27 年度 ウェルシー防災訓練実施要領に基づき、9 月 6 日（日）の防災訓練について 

防犯防災部から詳しい説明があった。 

 この防災訓練関連の回覧物・配布物・掲示物など数種類が配布され、全員で内容を確認した。 

 事前に、各ブロックの前年度自治会役員の方へ、防災訓練時の安否確認訓練（階段下に待機し

て報告をチェック）へのご協力を依頼することとなった。 

 本年度の住宅敷地内訓練は、集会所前広場での防災備品の点検及び使用訓練を行う。 

 

 

 



5 市内一斉美化清掃について （保健衛生部） 

 9 月 13 日（日）の市内一斉美化清掃について、実施要綱に基づき説明があった。 

 実施内容は、ゴミ拾い・雑草駆除・側溝の清掃。側溝の清掃は公道付近で作業するため安全面

での配慮が必要、またスコップ等の準備数について更に検討することとなった。 

   

  

6 敬老行事について （厚生部） 

 敬老行事の準備としてウェルシーに居住している高齢者(70 歳以上)の対象者確認を行うことと

なった。 

 本年度は敬老の日に合わせて、対象者に紅白饅頭をお配りする。 

 9 月 19 日（土）に、保健福祉センターで南地区の敬老会（75 歳以上対象）が実施される。

参加希望人数をとりまとめたいので、各ブロックの対象者に案内文書を配布し、参加希望を確

認することとなった。 

・ ウェルシークラブから、同クラブ主催で敬老会が開催されるので、是非とも多くの方の参加を  

お願いしたいとの要望があった。 

 

 

7   納涼大会の結果報告 (文化体育部) 

 次年度に向けての反省点を 9 月 6 日に開催される実行委員会で話し合う。 

 出店者の中で、事前に決められていた販売開始時刻前にフライングで販売した店があり、他の

店から実行委員にクレームがあったと報告あり。 

 

 

8 各部からの報告  

  財務部 

 ７～9 月分の自治会費の集金にご協力感謝。現在の会員は 303 世帯で、未納会員なし。 

 :4 月から 9 月までの会計報告を 10 月役員会に報告予定。 

      

  文化体育部 

 :・芋掘り大会は 10 月 11 日か 18 日(いずれも日曜日)を予定している。 

 

 

9  その他 

 ・不在の状態か続いている民生委員について各番館ブロック毎に適任者がいないか確認を行ったが、

本日の段階では候補者はいないという結論になった。 

 

 ・本日の役員会終了後、防犯パトロールを実施した。 

 

 

 

      次回役員会 平成２7 年 9 月 5 日（土）１９：００～ 

 

   

 

 

 

 

 


